

du 20.6. au 26.6.2013

LE JEUDI 



Photo: Cour grand-ducale/Charles Caratini

Le Grand-Duc héritier Guillaume, accompagné de la Grande-Duchesse héritière Stéphanie, a présidé une délégation à caractère économique en France, du 17 au 19 juin. La délégation, conduite par le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, Etienne Schneider, avait pour objectif de renforcer les relations économiques entre les deux pays. Ses membres ont participé à un séminaire économique à Paris (notre photo, avec de gauche à droite: Pierre Gramegna, Etienne Schneider, le couple grand-ducal, Jean-Yves Durance, vice-président de la Chambre de commerce et d'industrie Paris Ile-de-France et Paul Duhr, ambassadeur du Grand-Duché à Paris). La délégation s'est ensuite rendue au salon du Bourget, à Toulouse, puis à Lyon.